

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



Comunicado de Prensa
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
16 de septiembre del 2020
Contacto: Alicia G. Jiménez,
Oficial de Información Pública
(831) 786-2114
alicia_jimenez@pvusd.net



PVUSD COLABORA CON STOPit PARA EMPODERAR Y PROTEGER A LOS ESTUDIANTES

La aplicación STOPit permite a los estudiantes enfrentarse al acoso escolar

Watsonville, CA, 16 de septiembre de 2020 - El Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro se ha inscrito en STOPit, la plataforma tecnológica líder para escuelas que disuade y controla la conducta dañina o inapropiada. STOPit es una aplicación fácil que permite a los estudiantes y las familias informar de forma segura y anónima a los funcionarios de la escuela sobre cualquier cosa que les preocupe, desde el ciberacoso hasta las amenazas de violencia o hacerse daño a uno mismo. STOPit permite a los estudiantes defenderse a sí mismos y a los demás, al mismo tiempo que brinda a nuestras escuelas la información necesaria para mantener la seguridad de los estudiantes.



STOPit capacita a los estudiantes con una voz y la habilidad de obtener ayuda para ellos mismos o sus compañeros. Con STOPit, los estudiantes o las familias pueden enviar informes anónimos que contienen texto, fotos o videos. Los administradores pueden administrar los incidentes en un sistema de administración llamado STOPit Admin. STOPit Admin proporciona herramientas de investigación eficaces y potentes a nuestro personal, incluida la capacidad de enviar mensajes al reportero, lo que nos permitirá abordar los problemas al instante.

“A medida que los jóvenes continúan involucrándose más con la tecnología todos los días, estamos dando un paso proactivo para capacitar a nuestros estudiantes para que se conviertan en líderes en nuestra comunidad de la manera en que se sientan más cómodos. Creemos que nuestra adopción de STOPit es un paso importante en nuestro esfuerzo continuo por proporcionar un clima escolar positivo y un entorno de aprendizaje seguro para nuestros estudiantes,” declaró la Dra. Michelle Rodríguez, Superintendente de Escuelas.

STOPit hace más que solo ayudar a las escuelas a abordar los incidentes y mitigar los riesgos. STOPit también nos ayudará a ir más allá de reaccionar ante el acoso y el comportamiento inapropiado y, en cambio, comenzar a disuadirlo.

El programa STOPit de PVUSD está en vigor desde el lunes 14 de septiembre del 2020. Recomendamos a los estudiantes y las familias a descargar la aplicación gratuita a través de iTunes o Google Play. Se necesita un código de acceso específico de la escuela para hacer un reporte en la aplicación STOPit y la administración escolar se comunicará con las familias con esta información y detalles adicionales para poner en marcha esta herramienta útil.